
令和元年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２７日）

４－１

県 民 連 合 １２番 大 場 秀 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 人口減少対策について 知 事 地 域 振 興 課

人口減少対策として、移住促進にどのように取り組んでい

くのか、知事の考えを尋ねたい。

二 「フルーツライン」の整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

県道上名倉飯坂伊達線の整備状況と今後の見通しを尋ねた

い。

三 介護人材育成のための修学資金について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

１ 介護福祉士修学資金の貸付実績について尋ねたい。

２ 県は、介護福祉士修学資金の利用促進にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

四 介護支援ロボットの導入促進について 〃 高 齢 福 祉 課

県は、介護支援ロボットの導入促進にどのように取り組ん

でいるのか尋ねたい。

五 超過勤務の縮減について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

県は、職員の超過勤務の縮減にどのように取り組んでいる

のか尋ねたい。

六 投票しやすい環境の整備について 選挙管理委員会 選挙管理委員会

委員長

県選挙管理委員会は、投票しやすい環境整備に向け、どの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 ＰＣＢ廃棄物の処理について 生活環境部長 産業廃棄物課

県は、ＰＣＢ廃棄物の処理にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

八 暴力団離脱者の社会復帰について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、暴力団を離脱した者の社会復帰の促進にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

九 里親制度の普及啓発について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、里親制度の普及啓発にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

十 自殺対策について 保健福祉部長 障がい福祉課

県は、若者の自殺対策にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

十一 ヘルプマークの普及について 〃 〃

県は、ヘルプマークの普及にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

十二 障がいを理由とする差別の解消について 〃 〃

県は、障がいを理由とする差別の解消にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。


